
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１９年９月２２日               NO,６２２ 

 

    大島の十二宮 

 多那は、カスリン台風で甚大な 

被害を受けるまで、片品川沿いに 

集落があり、人々が生活をしてい 

ました。 

 林道大島線を片品川へと下って 

いく途中の道を東に入ると大島の十二宮があり、木々の間か

らは片品川や白沢町尾合の集落を見下ろすことができます。 

 石の鳥居をくぐると杉の根元に石祠が並び、静かな山のな

かにも人々の信仰の厚さを感じさせています。 

 この十二宮の創建は不明ですが本殿には、「天保二辛卯年

（１８３１）二月」の棟札が残されており、江戸後期にはす

でにこの場所にあったと考えられます。 

        日向南郷の三社神社 

 根利川をはさんで北側が「日向南郷」、南側が「日影南郷」

ですが、集落は同じころできたと考えられています。 

 日向南郷の三社神社は、日向南郷にあった諏訪社、大山祗     

社と柿平の大山祗社、小松の熊野

社を明治時代に日向南郷の大山

祗社合併し現在の三社神社とな

りました。 

             社宝は、「なぎ鎌」と伝えられ

ています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
安
倍
首
相
は
１１
日
、
自
民
党
役
員
人
事
と
と
も
に
内
閣
改
造
を
お
こ
な
い
、
自
民
党

役
員
会
で
、
「
憲
法
改
正
を
党
一
丸
と
な
っ
て
力
強
く
進
め
た
い
」
と
の
べ
、
改
憲
へ
の
執
念
を
示
し
、

改
憲
発
議
に
む
け
首
相
の
側
近
を
多
数
配
置
し
た
内
閣
改
造
、
党
人
事
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。 

 

安
倍
首
相
は
３
日
の
役
員
会
で
は
、
「
人
事
を
刷
新
し
、
安
定
と
挑
戦
の
強
力
な
布
陣
を
築
き
た
い
」

と
い
い
ま
し
た
が
、
自
民
党
人
事
で
は
二
階
幹
事
長
や
岸
田
政
調
会
長
を
続
投
さ
せ
、
麻
生
副
総
理
・
財

務
大
臣
、
菅
官
房
長
官
を
留
任
さ
せ
、
茂
木
外
務
大
臣
や
加
藤
厚
生
労
働
大
臣
、
萩
生
田
前
幹
事
長
代
行

を
文
部
科
学
大
臣
に
つ
け
る
な
ど
側
近
・
タ
カ
派
政
権
の
性
格
は
色
濃
い
も
の
と
な
り
ま
し
た
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１０

月
召
集
予
定
の
臨
時
国
会
に
安
倍
首
相
は
自
民
党
の
改
憲
案
を
提
示
し
、
改
憲
の
動
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を
加
速
さ
せ
よ
う
と
い
う
執
念
は
露
骨
で
す
が
、
参
議
院
選
挙
で
国
民
は
自
民
党
な
ど

改
憲
勢
力
に
３
分
の
２
の
議
席
を
与
え
ま
せ
ん
で
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
さ
ら
に
安
倍
内

閣
を
退
陣
さ
せ
、
憲
法
と
く
ら
し
を
守
る
政
治
へ
と
変
え
る
こ
と
が
重
要
で
す
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 大東議員は、消費税増による市財政への影響、市経済や市民生活に与え

る影響、消費税増税に対する市長の見解などについて質問しました。 

 市長は「市財政への影響については、交付金が増額され２億７，６００

万円余の増となる見込み。歳出では、１億１，０００万円の増となると見    

込んでいる」と答え、市民生活などへの影響については、「市

民生活全般に懸念している。国の経済対策に期待している」

と答えました。 

       大東議員は、消費税の増税中止を求めるよう要請しました

が、市長は増税中止を求める考えを示しませんでした。 

 沼田市歴史資料館では第３回企画展として、「こんな時

代もあったなあ～」展が２９日まで開かれています。 

 今回の企画展では、沼田の商店が明治・大正時代にお

客に配った引札やうちわ、昭和３０年代の商店街のチラ

シなどが展示されています。 

 展示されている引札やチラ 

シは本町通りの商店や材木町 

のれん街などのものがあり、 

当時の社会状況や商店街のに 

ぎわいを見ることができます。 

 市内小学校の運動会が１４日に開かれ、沼田東小学校

では、県立特別支援学校との交流運動会が今年で２１回

目となり、沼田東小の６年生との交流ダンスと手つなぎ

リレー、３年生とのふれあい玉入れなどをいっしょにお      

こないました。 

                沼田東小学校では、

日常的に県立特別支援

学校との交流がつづけ

られています。 

               （写真は、沼田東小３・

４年生のエイサー） 

 

 ９月定例市議会に提案された令和元年度沼田市一般会計補正予算（第４

号）に、武道場整備事業として５，８９８万円が計上されました。 

 市では、沼田公園にある老朽化がすすんでいる沼田武道場と沼小記念講

堂体育館を、元県合同庁舎跡（東原新町）に移転し新しく建設する予定で、

今回の補正予算では用地購入費５，４９０万円と設計書等作成業務委託料

４０８万円が計上されました。 

 新しく建設する沼田市武道場は、鉄骨２階建てで１階に剣道・空手格技

場（２面）、トレーニングルーム（卓球）、ウエイトリフティング場、２階

は柔道格技場（２面）各階に更衣室などが計画されています。 


